

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 176

Le 15 août 1988

NOMINATIONS À LA CORPORATION COMMERCIALE CANADIENNE

Le ministre du commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui la nomination de Frank Petrie de Cornerbrook (Terre-Neuve) et la reconduction du mandat de Sonja Bata au Conseil d'administration de la Corporation commerciale canadienne.

De 1954 à 1984, M. Petrie a occupé un certain nombre de postes à vocation commerciale au sein du gouvernement du Canada. Il a été affecté au Secrétariat du GATT à Genève et présidé divers comités du GATT, dont celui chargé d'étudier les questions de balance des paiements. De 1970 à 1974, M. Petrie est directeur général du Bureau du Pacifique, de l'Asie et de l'Afrique au ministère de l'Industrie et du Commerce. En 1975, il est nommé à la tête de la Direction générale du financement international au même ministère, et il assume les fonctions de directeur général du Bureau des projets outre-mer en 1977.

En 1981, il est Directeur général du Bureau des affaires du Pacifique, de l'Asie, de l'Afrique et du Moyen-Orient et, en 1982, il devient sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures pour le Bureau en question.

Depuis 1984, M. Petrie occupe les fonctions de président de l'Association canadienne d'exportation. Oeuvrant activement au sein de diverses associations professionnelles et à vocation commerciale, il a en outre siégé à des conseils bilatéraux et multilatéraux du commerce, et fait partie de groupes de travail, de comités et d'autres organismes gouvernementaux qui s'occupent de commerce international.

Sonja Bata a siégé au conseil d'administration de la Corporation commerciale canadienne depuis 1977. Mme Bata a fait ses études en Suisse et est titulaire d'un doctorat honorifique en droit du Wilson College en

.../2

Pennsylvanie. Elle est en outre directrice à la société Bata Limitée à Don Mills en Ontario et occupe un poste de direction à la société Alcan Aluminium Limitée, à la société Canada Trust et au Conseil canadien des affaires et des arts. Elle participe activement aux activités d'organisations communautaires et de diverses entreprises, elle siège au conseil des gouverneurs de l'Hôpital Général de North York et elle a été membre du conseil national de la Chambre de commerce du Canada et de son conseil exécutif.

La Corporation commerciale canadienne est une société d'État qui fait rapport au parlement par l'entremise du ministre du Commerce extérieur. Elle passe des contrats pour le compte de fournisseurs canadiens auprès de gouvernements étrangers et d'organismes internationaux.

CONTACT : Michel Guitard
Cabinet du ministre du Commerce extérieur
1-(613) 992-7332